

La Segunda Categoría Regional

Fase final

RESULTADOS

Santa Coloma — Manlleu	4—0
San Cugat — Vilasar	3—0

Descansó: Montcada

CLASIFICACION

Montcada	7	5	1	1	16	7	11
San Cugat	7	3	2	2	15	13	8
Vilasar	7	4	0	3	14	14	8
Sta. Coloma	8	2	2	4	13	15	6
Manlleu	7	1	1	5	7	16	3

Después de la jornada del domingo, queda virtualmente proclamado Campeón de la Fase Final de Campeones de Grupo, el Montcada, ya que al perder el Vilasar en su visita a San Cugat pierde todas las posibilidades que tenían los de la costa si hubieran tan solo empatado, ya que en el último partido del próximo domingo entre Vilasar Montcada, el gol average era a favor del conjunto de Vilasar.

En Montcada

MONCADA 1

SAN CUGAT 1

Otro partido más que el once local debía haber ganado por fuerte tanteo y que la ineficacia rematadora de toda la delantera ha convertido en empate. Momentos clarísimos para marcar los han tenido algunos elementos de la misma y no llega a concebirse que se fallen repetidamente remates a puerta batida. No ha sido la delantera la única línea floja, pues también los volantes han cortado mucho pero servido muy poco juego y hasta en la defensa Ventura con sus brusquedades innecesarias ha incurrido en muchas faltas, en una de las cuales los forasteros han logrado su gol a los 35 minutos del primer tiempo. Los únicos que han demostrado valía han sido Artés y Artigas.

La única vez que Simón se ha decidido a chutar a gol ha valido al Montcada el tanto del empate a los 40 minutos de la primera parte.

El segundo tiempo ha sido de persistente ataque local, pero sin con-

secuencias prácticas por querer sobrecargar todo el juego al ala izquierda en la que actuaba Artigas que pasó a extremo después de lesionarse.

La próxima jornada descansa el Montcada.

A las órdenes de Munné que ha hecho un regular arbitraje se alinean:

Partidos amistosos

En San Hilario

SAN HILARIO 2

PEÑA HIERRO 4

El pasado domingo, día 25, el equipo granollerense se trasladó a San Hilario, para jugar un partido de la Fiesta Mayor de la población, en la que se disputaba una magnífica Copa del Excmo. Ayuntamiento.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

San Hilario. — Brugués I, Ximeno, Porta, Brugués II, Moro, Casas, Brugués, Xim, Tussart, Brugués III y Serranubayes (Tarrés).

Peña Hierro. — Estrada, Gimeno, Tormo I, Miralpeix, Sánchez, Canal, Garrell, Martí, Pregona, Pernalva y Tormo II.

A las 5'45 los capitanes Brugués II y Canal acompañan a la señorita Consuelo Tarradas, la cual hace el saqué de honor, siendo obsequiada con un ramo de flores en medio de los aplausos del numeroso público que asistía al encuentro.

El partido se ha caracterizado como exhibición de buen fútbol por parte de los granollerenses, consiguiendo en la primera parte sus cuatro tantos que les dieron la victoria, siendo marcados por Pregona a un pase de Garrell que es rematado formidablemente de cabeza por el delantero centro. A los 23 y 27 minutos Tormo II y Pregona, marcan por los visitantes. En un saqué de esquina Turrats inaugura el marcador por el equipo local y a los 35 Tormo II marca el cuarto.

El segundo tiempo el dominio ha resultado más alternado, influyendo mucho la actuación casera del árbitro que después de haber marcado su segundo gol los locales, sus decisiones han favorecido mucho a los de San Hilario, señalando muchos fueras de juego imaginarios y anulando dos nuevos tantos de Garrell y Martí de forma incomprensible.

En el San Hilario, destacó el defensa central Porta y por los granollerenses no cabe hacer distinciones ya que todos jugaron con acierto y energía y si cabe mencionar a

Montcada. — Costales; Ventura, Artés, Artigas; Rosell, Pou; Huguet, Mendoza, Arranz, Simón y Najarro.

San Cugat. — Avellaneda; Muñoz, Jané, Garrell; Calabuig, Guillell; Tomás, Vilarrasa, Ventura, López y Rialp.

J. C.

uno éste fué Estrada, que con su espectacular estilo se lució en forma magnífica durante todo el partido.

Zeta.



En Montcada

SAN JUAN 3

ARENAS DE SAN ANDRES 2

Bajo la presidencia del Concejal del distrito, señor López y con motivo de la Fiesta Mayor celebró este encuentro, que resultó muy brillante.

El Arenas jugó con bastante dominio del balón creando jugadas muy vistosas pero con un poco de nervios, llegando en algunos momentos a ser amonestados por el árbitro. Por el San Juan todos jugaron por un igual, con mucho entusiasmo y se les pudo ver algo de clase a pesar de que sus contrarios no los dejaban jugar como era debido por lo que más arriba se comenta. La nota más sobresaliente fué al terminar el encuentro cuando el señor Concejal les entregó la Copa cogieron a su compañero Angel que por lesión no se pudo alinear y lo pasearon en hombros por el campo hasta el vestuario, el público acogió con aplausos esta muestra de compañerismo. El arbitraje del señor Ortega perfecto. El San Juan alineó a: Sánchez I, Elías, Maturana, Emilín, Cepero, Aldea, Sánchez II, Rosalench II, Hernández, Ramírez y Balsalobre.

Corresponsal.

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H.NOS

Granollers

SEGUROS NOVELLAS

¡ NOVIOS !

para vuestro viaje

Consultad a

VIAJES MARSANS—Sta. Ana, 6